
 

 

 

 

9 月 7 日に合唱コン、9 日 10 日には清高祭が開催されました。 

４年ぶりの一般公開、皆さん楽しめましたか？ 

ゲートは美術部三年が、光の庭に飾られていた旗は 2 年重田さんがデザインしました。 

皆さんも準備からお疲れさまでした。どのクラスも面白かったですね 

また、合唱コン実行委員さんや文化祭実行委員さん、先生方にはたくさん準備や企画をして下さり 

感謝でいっぱいです。開催してくださりありがとうございました！ 

3 年の皆さんにとっては高校生活最後の行事、たくさん記憶に残しておきましょう。 

余談ですが、ゲートや閉会式で流されたスライドショーは伊東が作成しております。 

楽しんでいただけたようでよかったです 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月ももうすぐ終わり、49 期生徒会も次期生徒会へと変わろうとしております。 

生徒会選挙は 9 月 27 日、皆さんの投票で決まります！ 

次の生徒会役員はどんなメンバーになるのか！？乞うご期待ください。 

 

意見箱回答 

・ほめるやさんやったらいいと思います 

 →やります！本当に些細なことでもほめまくりますよ～１ 

  生徒会意見箱用紙に書いていただければ今日からでも対応させていただきます。 

  用紙も新しくリニューアルしますのでぜひぜひ利用してください 
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